

Red solidaria repudia reinserción de Cuba en espuria lista



La Red Continental Latinoamericana y Caribeña
de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas
"Comisión de Juventudes"



**PRONUNCIAMIENTO SOBRE LA REVOCATORIA DE LA SALIDA DE CUBA
EN LA LISTA DE ESTADOS PATROCINADORES DEL TERRORISMO**

"Buscamos la solidaridad no como un fin sino como un medio encaminado a lograr que nuestra América cumpla su misión universal". -José Martí

Desde la Comisión de Juventudes de la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas condenamos enfáticamente la decisión de Donald Trump, presidente de los EEUU, que retrocede hacia la injusta inclusión de Cuba nuevamente en el listado de Estados que patrocinan el terrorismo.

El gobierno del presidente Trump amenaza con aumentar el desconocimiento de los Derechos Humanos a los pueblos del mundo, los cuales de forma hipócrita se ufana "proteger" y establece una violación directa a la Resolución de las Naciones Unidas titulada "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba" (A/79/L.6), que fue apoyada por 187 estados miembros y únicamente rechazada por EEUU e Israel, Estado que viola sistemáticamente los derechos del pueblo palestino.

Esta decisión se suma a una serie de acciones lascivas para los países de América Latina y el Caribe, restringiendo los cruces fronterizos, amenazando con recuperar el control total sobre el Canal de Panamá y asegurando que EEUU "no necesita" de esta región. Del mismo modo, el gobierno encabezado por Trump desconoce las graves consecuencias que el modelo de extracción ha traído al mundo y opta por retirar a EEUU del Acuerdo de París sobre el cambio climático, poniendo de manifiesto su interés voraz que concuerda con el de las grandes transnacionales en detrimento de la vida humana y sus posibilidades de reproducción.

Desde las juventudes que piensan y sienten este lugar del globo, esta región diversa, rica y llena de personas con un valor incalculable invitamos a los pueblos del mundo a sumarse en contra de estas decisiones nefastas, levantando la bandera de la Solidaridad con Cuba y las Causas Justas. Somos el presente y seremos el futuro que conseguirá arremeter contra los intereses imperialistas que desangran al Sur Global.

Cada nación tiene el derecho a ser, a regir su camino, el de sus habitantes y los recursos de su país. Tiene derecho a relacionarse con otras naciones donde cada uno se pueda beneficiar de manera justa. **¡Basta ya de la imposición de medidas y políticas abusivas e intervencionistas que hacen daño a los pueblos! ¡Saquen a Cuba de la lista de los Estados que apoyan el terrorismo ya! ¡Basta ya de bloqueo a Cuba! ¡Basta ya de atacar a los hermanos países de Venezuela, Panamá, Nicaragua, México! ¡Latinoamérica no está en venta! ¡Los pueblos unidos venceremos!**

22 de enero de 2025

La Habana, 22 ene (RHC) La Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas repudia la decisión de presidente de EE.UU., Donald Trump, de incluir nuevamente a Cuba en el listado de países patrocinadores del terrorismo.

“Es una decisión propia del gobierno de indecentes que preside. Trump, absolutamente alienado, arremete contra Cuba y la región”, denuncia en una declaración.

El presidente estadounidense conformó un gabinete de perversos demenciados que ponen en riesgo la paz en el continente, remarca el texto.

No es con la prepotencia, la violencia, la anexión colonizadora y el fundamentalismo de mercado que se podrán resolver los males sistémicos provocados por el capitalismo global en su versión unipolar, asegura la agrupación solidaria.

Además exhorta al pueblo de EE. UU. a sumarse a la demanda a Trump de cesar sus políticas hostiles hacia Cuba y demás países de Nuestra América y respete la autodeterminación de los pueblos.

La Red es centro de la articulación de las acciones de organizaciones, grupos y movimientos de solidaridad en la región, y convocó a un Maratón Mundial de Amor a Cuba en 2025 hasta el 30 de diciembre, fecha del aniversario 65 del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374762-red-solidaria-repudia-reinsercion-de-cuba-en-espuria-lista>



Radio Habana Cuba